

Joliette le 21 mars 2014

M. Denis Lemelin,
Président du syndicat des travailleurs
et travailleuses des postes
377, rue Bank,
Ottawa (Ontario)
K2P 1Y3

Monsieur,

L'A.Q.D.R. MRC JOLIETTE association de défenses des droits des personnes retraitées préretraitées du Québec est contre la livraison du courrier dans les boîtes postales communautaires, l'arrêt du courrier aux maisons ainsi que la hausse drastique du coût du timbre à partir du 1 er avril 2014.

Beaucoup d'inconvénients vont survenir à la suite de cette décision et comme nous sommes un organisme qui voulons protéger les personnes âgées, c'est notre responsabilité que de contester cette nouvelle pratique pour la livraison du courrier ainsi que la hausse du prix du timbre.

Lors d'une réunion du conseil tenue le 21 mars 2014 une résolution a été passée à cet effet.

Proposé; Mme Thérèse Desrochers
Appuyé; Mme Danielle Delangis

Danielle Delangis
Secrétaire-trésorière
Danielle Delangis